



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 070-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno regional combatirá desnutrición crónica infantil en 16 distritos de Chota

El Gobierno Regional Cajamarca pondrá en ejecución el primer proyecto de nutrición a través de obra por impuestos. El proyecto “Mejoramiento del Crecimiento y Desarrollo de los Niños y Niñas desde la gestación hasta los 5 Años de Edad” se desarrollará en la provincia de Chota en 16 distritos.

El gobernador regional, Porfirio Medina Vásquez, refirió que el proyecto tiene un monto de inversión de más de 11 millones de soles y va a beneficiar a 16 mil madres gestantes y niños menores de 5 años que sufren de desnutrición crónica y el proyecto tendrá una duración de tres años de ejecución.

Es importante resaltar que el proyecto mencionado es el primero que aborda temas de nutrición bajo la modalidad de Obras por Impuestos en el país y con el aporte en este caso de la empresa Nestlé Perú.

Los distritos en los cuales se van a intervenir son: Anguía, Chadín, Chimbán, Choropampa, Chota, Cochabamba, Conchán, Huambos, La Paccha, Llama, Miracosta, Pión, Querocoto, San Juan de Licupis, Tacabamba y Tocmoche.

Vale resaltar, que en los últimos resultados de la Encuesta Nacional de Demografía y Salud (Endes) 2015 la Cajamarca obtuvo 8,3 puntos porcentuales en el combate contra la desnutrición crónica, lo que ubica a nuestra región en el primer lugar a nivel nacional.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 29 de marzo de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA